
Rapport d’activités pour la 
MANDATURE 2020/2024  
 

2020 on se replonge vers ces années noires et ses lots de désagréments comme l'arrêt net 

qui a suivi surpris et divisé 

2020 Gray avec une AG élective avec obligation de montrer patte blanche quant à la 

température de notre corps ne donnant pas cher de notre avenir !!heureusement que la 

température émotionnelle n’était pas détectable car il n’y aurait pas eu beaucoup de public. 

Face à cette perte de dynamisme nous nous devions de réagir par tous les moyens pour 

remotiver se relancer face aux pertes d’effectifs, s’informer pour le bien de tous, se 

responsabiliser 

Il y a eu ceux qui ont baissé les bras et ceux qui ont cru en l’existence de donner de rebondir 

de rester fort et résistant 

Et gentiment la pente s’est redressée, s’est relevée pour qu’aujourd’hui on puisse dire que 

ces 4 années ont été constamment des défis mais des défis gagnants 

Rappelez- vous nous avons navigué au gré du vent sur le navire avec escales pour que 

chacun puisse monter à bord de ce bateau qui resurgissait du brouillard. On s’y est tous 

cramponné 

Puis l’énergie fournit par chacun pour qu’en plus de la force de l’eau l’air nous propulse vers 

la sortie du tunnel 

Des mois à chercher un réel rebond, un soutien par les aides financières exceptionnelles 

reçues de notre Fédération, une année blanche pour chacune de vos trésoreries 2020/2021 

2899 licences 2023/2024 4951 licences les chiffres parlent d'eux même. 

Et si à GRAY on parlait de digitalisation aujourd’hui le numérique fait partie prenante de 

notre vie : Réunion en Visio (Zoom est devenu notre plus proche ami !), webinaire, 

inscription en ligne pour les compétitions, communication par courriel ciblée, archivage sur 

serveur, utilisation des vidéos Fédérales 

Les projets ont refleuri et la machine est repartie 

Les Projets associatifs des associations ont afflué et chacun a pu obtenir grâce au sérieux de 

leurs demandes des subventions à hauteur de leurs actions diverses 

3 Conférences très attendues de « colosse aux pieds d'argile « débats fragiles mais fort 

intéressants et enrichissants pour une action de prévention contre les comportements 

déviants, les violences sexuelles, bizutage et lutte contre les discriminations. 

La Réalisation de flyers personnalisés à chaque association afin de mieux promouvoir leurs 

activités et booster leurs inscriptions 

Afin de mieux comprendre et naviguer sur Adagio plusieurs sessions de formation très suivi 

ont été mises en place. 



De nouvelles malles de la commission Eveil ont fait la joie des petits sans oublier l’aide 
apportée aux associations organisatrices des journées éveil pour les spectacles. 

Le déplacement gratuit en bus aux internationaux de France et journée du Patrimoine en 

septembre 2023 a été réalisé grâce à l’excédent budgétaire, où chaque association y a été 

conviée et où chacun y a vécu de grands moments 

L'Autonomie des commissions interdépartementales et sources de proposition pour 

moderniser les activités avec un budget de fonctionnement 

La Gestion des compétitions interdépartementales de Gymnastique avec prise en charge 

intégrale des récompenses et des repas juge avec les droits d'engagement 

La mise en place d'un protocole de remise des récompenses en harmonie avec le protocole 

fédéral. 

L’ animation pour égayer et ambiancer nos compétitions de gymnastique féminine par Gilles. 

Chacun a pu entendre le sifflement du drone, le show des fumigènes et spots lumières la 

mini discothèque avec chorégraphie du public, juges et gymnastes. Une ambiance réussie 

aux couleurs multiples des justaucorps 

La Participation aux travaux du Comité Régional (CA, arts en fête, Diagnostic Local 

d’Accompagnement) 

La Formation des dirigeants curieux de mieux connaître la gestion d'une association le 

comment du pourquoi !! 

La Mise en conformité du statut de notre salariée en application de la CCNS (convention 

collective Nationale du sport) revalorisation salariale et fiches de poste 

 

 
Du côté finances 

Le comité interdépartemental a recours à un prestataire pour la gestion de la paie de notre 

salariée pour une meilleure commodité compte tenu de la complexité de la législation 

sociale 

Et pour une simplification des écritures comptables, suppression des achats spécifiques 

(maniques ...) Une facture annuelle pour les droits d'inscriptions aux compétitions est 

dorénavant envoyée aux associations en fin de saison. 

Diminution des frais de déplacement grâce aux abandons de créances des membres du 

comité et des commissions en visioconférence 

Le comité toujours soucieux de valoriser les clubs organisateurs de compétitions et des 

journées éveil a revalorisé les aides financières. 

Une dotation annuelle a été mise en place pour chaque district pour aider leurs associations 

organisatrices des compétitions et participer au coût des formations de district. 



Les rétrocessions des droits d’engagement et des inscriptions aux formations envers le Comité ont 

été supprimées afin que chaque district bénéficie d’une autonomie financière. 

La suppression des pénalités financières des quotas juges a vu le jour 

Et enfin changement de l’organisme bancaire avec le CREDIT MUTUEL partenaire de la FSCF 

et partenaire reconnu du monde associatif. 

 

 
Pour conclure notre assemblée générale depuis 3 ans a été « relookée » sur la forme et sur 

le fond : un samedi après-midi, présentation des activités diverses et mini village fédéral 

comme au Congrès (Voujeaucourt en 2022), mise à l’honneur des associations pour leurs 

résultats aux championnats fédéraux (TAA /GR/GF/GM) avec remise de trophées, valorisant les 

compétiteurs et l’encadrement , mise à l’honneur des adhérents, pour leur obtention de diplômes 

(BAF) et des clubs certifiés ou labellisés, diffusion des vidéos fédérales ( ex activités, histoire de la 

FSCF etc.) , mise en valeur des évènements nationaux organisés par nos associations (Randonnée, 

tennis de table) ou bien auxquels ils ont participé ( Arts en fête) 

 

 
Et une nouvelle formule apéritif dînatoire, où chacun peut à sa guise partager un moment 

de détente et de convivialité, appréciée par le plus grand nombre. 

 

 
4 années de travail pour essayer d'améliorer la vie de chacun en espérant pouvoir vous 

apporter encore + 

 
 
 
 

La secrétaire  

Anne-Marie DREZET 


